

Claude Michel Sarrazin de l'Etang, né à Québec le 28 septembre 1722. Seigneur de St. Jean, St. François, Officier Ingénieur volontaire en France, y demeure après la Cession du Canada de 1763, marié à Paris le 18 oct. 1751, à Catherine Marie de Manceaux, morts tous deux à Paris vers 1805.

Ils ont eu une fille.

I

Un fils

Claude Michel Sarrazin De l'Etang (1722-1809).

Ep. Marie de Monceaux.

I

Une fille

Catherine Sarrazin de l'Etang.

Née en 1766, morte en 1847.

Ep. en 1799 Edme Girauld d'Avrainville.

I

Un fils

Achille Girauld d'Avrainville (1807-1887).

I

Un fils

Louis Girauld d'Avrainville.

Né en 1816. Avocat à la Cour.

Charlotte Louise Angélique Sarrazin, née à Québec en 1727. Mariée à Sainte-Foy le 5 février 1746, à Jean Joseph Hippolyte Gauthier seigneur de Varennes Sieur de la Vérandrie, officier, enseigne en pied du détachement de la Marine.

Né à.....le.....17....

Mort à.....le.....17....

Ils ont eu un fils.

I

Une fille

Charlotte Louise Angélique Sarrazin.

Née à Québec en 1727.

Ep. à Ste-Foy le 5 février 1746, Jean Gauthier de Varennes.

I

Un fils

Etienne Gauthier de Varennes.

Marié, en 1791, à Anne Paquet.

I

Un fils

Etienne Gauthier de Varennes.

I

Un fils

I

Un fils

Joseph Gauthier de Varennes.

Docteur à Québec.

“ Vous voyez donc, monsieur, que la filiation accouplée dans les deux familles Gauthier de Varennes et Girauld d'Avrainville est ininterrompue depuis 1730 jusqu'en 1907.

“ Vous remarquerez, tant dans le croquis ci-dessus que dans la note détaillée ci-jointe (6), qu'il y a quelques

(6) Auteur commun.—Michel Sarrazin né à Nuits en Bourgogne, le 5 septembre 1659, a dû arriver en Nouvelle-France vers 1685, médecin ordinaire du roi à Québec, en 1697, membre correspondant de l'Académie des Sciences de Paris, membre du Conseil Supérieur du Canada, 28 nov. 1707, épousa à Montréal, le 20 juin 1712, Marie-Anne-Ursule Hazeur, fille de François Hazeur, marchand et conseiller du Conseil Supr. Seigneur de la Malbaie, et de Antoinette Soumande; il mourut à Québec le 8 sep. 1734. Ils ont eu 7 enfants (3 décédés en bas âge), 4 filles et 3 garçons.